
Weihnachten 

sagt das entscheidende Wort über den Menschen, 

dass er geliebt ist, 

frei und fähig, 

den Weg zum Guten einzuschlagen. 

             Das er wie neugeboren 

             sein Leben und seinen Dienst 

             für den Aufbau der Gesellschaft neu beginnen kann.  

Dieses Wort der Hoffnung 

steht hinter allen Grüßen, 

die wir einander senden. 

             Es ist der wahre Sinn aller Gaben, 

             die wir einander schenken. 

Das Kind, das zu uns kommt, 

ist das Zeichen dafür, 

dass Gott uns das Tor geöffnet hat, 

das auf diesen Lebensweg hinausführt.  

                                                                      (Carlo Maria Martini- Erzbischof von Mailand) 

 
 

Wir wünschen Dir ein gesegnetes Weihnachtsfest, 
erholsame Feiertage  

und einen guten Rutsch ins Neue Jahr! 
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